
東京上陸

2009.09.02

みんな無事に昨⽇東京につきました。 ひとつだけのトラブルは、農⼦がカバンをなくしたこと。 お台場の海に⾏き、柔らかい砂浜にガマンができず、靴を脱いで海へ⼊っちゃ
いました=w= 農⼦も砂浜にはだしではいっていって、脚が砂まみれに。 なんていってあげたらいいのかorzorz.. ⼣⾷は豪華な洋⾷バイキング。チョコレートが最⾼でした。
ローマ⾵の建物の中あるインドネシア⼈（︖）のレストランです。 街には⾼そうなお店が並んでいました。 ビルのてっぺんの明かりと空の星が渾然と光って、とってもきれ
い。 夜は埼⽟の宿に泊まりました。ひとり⼀部屋ずつです。 これからの⽣活が楽しみだな。

樊 雪妮さんの⽇記



東京上陸

2009.09.02

朝はなんと4時起き。もうカンベンしてよorz... ⾶⾏機に乗るときはもう涙、涙でここにはかけません-w- まず東京についた感想は-------まるで北京みたい 空が⻘くてとてもき
れい。 3台もカメラがくっついてきて撮影されるのには参ったけれど。。カメラマンさんはお疲れ様。。。 それからお台場に海を⾒に⾏きました。湖が⼤きくなっただけだけ
れど- -，でも砂浜はすっごく気持ちよかったよ。 宋さんがツイていなかったことは報告しておくね。 トランクはみつからないし、砂浜にはまちゃって、みんなを⼼配させた
し。。 = =服もタイヘンなことにorz.. ⼣⾷のレストランはとても素敵なところで、外にテラスもあって、ちょっとローマ⾵の内装。でも、インド⼈（︖）がオーナーのビュッ
フェレストランなんですって。 もう⼤騒ぎをして、なんだかgacktのライブ会場みたいだったよ=w= その⽇はyuyaの実家のある埼⽟に宿泊しました。。。交流センターの宿泊
施設です。⼀⼈で部屋を占領して快適です〜

樊 雪妮さんの⽇記



シド「one way」

2009.11.12

昨⽇新曲リリースおめでとう︕ 今週おばあちゃんがイオンまでつれて⾏くと約束した、買いたいな︕ もう⼀周年だ、なんか早いね。⽇本にきてもう2ヶ⽉も過ごしました。 い
ろんなこともあったし、ネットもあんまりできなくて、毎⽇絶対やることは、お姉ちゃんがくれたｃｄ機でシドのｃｄを聞く。 何度も繰り返して、繰り返して 癒しだねーｗ－
これは⽇本語で投稿されたものです

樊 雪妮さんの⽇記



おばあちゃん⼤好きーｗ－

2009.11.12

⽇曜⽇は茶道部の先⽣に誘われて、先⽣の着物を着て茶会に⾏くつもりだ︕ 楽しみにしてます＞＜ ところで、最近はちょっと⾷べ過ぎた感じがしますけど。。 本当に⼤丈夫か
なTvT でもおばあちゃんがつくったそばやラーメンとか本当においしすぎて、どうしよう。。 いつもお菓⼦を買ってくれて、みんないっしょに⾷べながらテレビを⾒て、本当
に家族の感じがしますよ^^ それに、おばあちゃんは歌とっても上⼿、おじいちゃんの話によると、若い頃何々コンテストで⼀位をとったみたい︕︕ いつか聞きたいな。。。
とおもったら、おばあちゃんといつかカラオケにいくって約束したーｗ－
これは⽇本語で投稿されたものです

樊 雪妮さんの⽇記
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